



LANDESMUSIKRAT  
BERLIN

## PRESSEMITTEILUNG

### **Landesmusikrat begrüßt Kultur- und Bildungsakzente im Haushaltentwurf 2016/2017**

Als „einen wichtigen und konsequenten Schritt für die Weiterentwicklung der wachsenden Stadt“ bezeichnet und begrüßt Dr. Hubert Kolland, Präsident des Landesmusikrats Berlin, die verbesserte Kulturförderung und Stärkung von Bildung und Wissenschaft im vom Senat vorgelegten Haushaltsentwurf 2016/2017.

„Mit den sich abzeichnenden Konturen stärkt der Senat u.a. nicht nur die ideelle Bedeutung von Kultur und Bildung für die Ausstrahlung der Stadt nach außen und innen, sondern auch den beträchtlichen Wirtschafts- und Arbeitsmarktfaktor dieser Bereiche – darunter durch die überfällige und jetzt deutliche Aufstockung der Mittel für die sog. Freien Szene und die Innovationen in verschiedenen Sektoren.“

Der Landesmusikrat Berlin wünscht viel Erfolg bei den kommenden Haushaltsberatungen im Abgeordnetenhaus!

Berlin, 9. Juli 2015